

*Fernsehen überträgt das ganze Konzert*

## **Stimmen und Stimmung**

Zu den ersten Gratulanten nach dem Weihnachtskonzert gehörte Ratspräsident Alfred Evers. »Der Marienchor bekommt eine Auszeichnung: Ehrenbotschaftern der Ostkantone«, verkündete er. Zwei besonders gute Chöre habe die Deutschsprachige Gemeinschaft, und beide habe der König innerhalb eines Monats gehört, bemerkte Minister-Präsident Lambertz.

Etwas spontaneren Applaus hätten sie sich gewünscht, verrieten die Sänger. Unverkennbar die Freude beim Chor darüber, wie viel Zeit sich die königliche Familie für ein Gespräch mit den Sängern nahm. Wie oft geprobt wird, habe Prinzessin Mathilde wissen wollen, wer der älteste und wer der jüngste der Truppe sei, und alles im familiären Plauderton.



Nur Chorleiter Heinz Piront wollte nicht allzu viel aus dem Nähkästchen plaudern.

Das Fernsehen berichtet heute (14.35-15.40 Uhr - RTBF La Deux), Sonntag von 10 bis 11 Uhr (VRT-TV1), am 21. 12. (15.45 - 16.50 Uhr – RTL-TVI) und Heiligabend (23.25-0.30 Uhr - RTBF La Deux).